

最近の子どもたちの様子

朝晩の気温が下がり長かった暖かい日もいよいよ冬に変わってきましたね。

戸外での活動が増え、泥警やだるまさんがころんだなど、ルールのある遊びを楽しんでいます。「やめるー。」と一度離れ、「やっぱりやるー。」と戻ったりしながら、活発に身体を動かして遊んでいます。走る姿もしっかりとし、スピードがついてきています。室内遊びはじっくりとぬりえに取り組む姿や、友だちを誘ってトランプ遊びを楽しんでいます。特にぬりえは丁寧に色を塗ることができるようになっていたり、字や数字に興味を持ち始め、読める字を読んでみたり書いてみたりしています。朝と夕方は上のクラス行って遊ぶ子もいます。子どもたちは自分のやりたい事を見つけられるようになっていて、遊ぶときも声を掛け合ったり共感したり仲間意識が高まったように感じます。自分の気持ちを言葉で伝えたり、相手の気持ちに気が付いたり心の成長も見られるようになっています。

そして今はお楽しみ会にむけても取り組んでいます。子どもたちと相談して劇あそびをすることにしました。かがやきトライアル同様、子どもたちはお家の方にも見てもらうこと楽しみにしています!

2024年11月29日 境木保育園 いちご組担任

おいしい給食

毎日、今日の給食はなんだろう?と楽しみにしている子どもたち。「いいにおい!」と、においも楽しんでいます。 野菜は苦手な子も多いでするが、一口チャレンジをするいしたまですっとにがて。」 などしゃべりも楽しただちとのおしゃべりも楽んなおかりをしてよく食べています。

今月のうた・手遊び

- •あわてんぼうのサンタクロース
- ・ジングルベル
- 十二支のうたお正月

م لار الله و الله الارالله

今月の活動

- ・寒さに負けず、戸外で元気に体を動かして遊びます。
- お楽しみ会に向けて、劇遊びを楽しみたいと思います。
- 感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。



. おしらせ .

- ・12月11日(水)いちご組お楽しみ会です。お子さまは通常登園です。詳細は別紙をご覧ください。
- 薬を飲んでいる場合はノートでお知らせください。(口頭でもかまいません)
- 12月29日~1月3日まで保育園はお休みです